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Comunicato Stampa

Civati (Pd): “Sull’interramento della linea ferroviaria a Seveso, Formigoni e Cattaneo intendono
rispettare il via libera del Consiglio regionale?"

Milano, 10 novembre 2011 – Sono 5 anni che si discute dell’interramento della linea ferroviaria
nel territorio del comune di Seveso. Martedì scorso il Consiglio regionale ha inserito nel
Documento strategico 2012, approvato dall’aula,un esplicito emendamento al riguardo,
promosso tra gli altri dalla Provincia di Monza. Chiediamo al presidente Formigoni e
all’assessore Cattaneo se hanno intenzione di dar seguito alla decisione, perché è da anni che
anche alPirellone si discute dell’opera. L’interramento è da tempo richiesto dalla comunità
locale e dall’amministrazione cittadina, che ha già messo in bilancio 20 milioni di euro per
realizzare l’intervento.

Lo dichiara il consigliere regionale del Pd Giuseppe Civati, che al riguardo è intervenuto oggi in
commissione Territorio del Consiglio regionale.
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